Gottes Segen für Maria und Josef

Ainring. Eine lebensgroße Krippe hat Thomas Berger bei der Franziskuskapelle im Chaletdorf errichtet. Die Einweihung findet am Dienstag, 21. Dezember, ab 18.30 Uhr unter Einhaltung der 2-G-Regel im Freien statt.

Pfarrer Herbert Schmatzberger wird die Krippe weihen. Anschließend findet bei der Kapelle eine kirchliche Andacht statt. Musikalisch begleitet Hansl Auer den Abend, der zugleich die Thomasnacht ist, die längste Nacht und der kürzeste Tag. Zu Gast sind zudem eine bekannte Bläsergruppe, die Familienmusik Auer und der Dreiwinkl G'sang.

Die Familie Berger kündigt zudem an, dass die Spenden an die Lebenshilfe übergeben wurden. Das Geld stammt aus dem Kerzenverkauf und Spenden in der Franziskuskapelle. – red



Gerade Kinder kommen angesichts der lebensgroßen Figuren ins Staunen.

- Foto: privat